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VOSOTROS HAN OBEDECIDO A LOS MANDATOS DE LOS PRESIDENTES, LOS GOBIERNOS Y AUN
SIN OFENDER DE VUESTRO PAPA.

PORQUE AUN YO FUI UN REVOLUCIONARIO A NIVEL ESPIRITUAL, QUE VINE A SACARLES DEL
YUGO.

[20130505] Hermanos míos, Yo os les bendigo, Yo os les saludo, Yo les doy toda la fuerza necesaria
para este momento y para todos los momentos. Amados míos, cuanto gusto me da al verles
reunidos en esta hora, continúen, continúen con este ímpetu, con este valor y con esta humildad.
Hermanos, la humildad es una parte fundamental en vosotros, por eso os digo, intégrala a vuestra
alma y déjala brotar como brotan las plantas sobre la tierra.

Amados míos, porque este es el tiempo que vengo a vosotros, que vengo a decirte que ya no
pienses, que ya no creas, que rompas con tus mismas creencias las que siempre han traído y que se
dispongan a ser el SER ABSOLUTO, el SER DIVINO, EL SER CREADOR. Amados míos, que desde ahí
vosotros trabajes sobre la Tierra, para que en esta tierra haya paz, haya amor, haya dulzura y sean
los cambios verdaderos. Ya que en este tiempo, vosotros se encuentran perturbados en vuestra alma,
en vuestra mente. No os podéis encontrarte porque tanto tiempo le has servido a este mundo, al
hombre, le has servido a la astucia. Y Yo te digo, pueblo, hermanos, dejen de ser astutos, porque la
astucia solo les mantendrá ocultos y solo harán engaños en vosotros mismos, porque solo así han
vivido vosotros.

Amados míos, y Yo os te digo, si quieres continuar con tu misión, tu misión de descubrirte a ti
mismo, de patentizar en ti mismo que tú eres el Creador, que eres la Vida, tendrás que borrar,
tendrás que cambiar. Porque vosotros solo han perseguido la voz de un hombre, solo te han
constituido y vosotros solo vives para la astucia. Hermanos, y ya es tiempo que vosotros empecéis
hacer vuestras cosas tuyas y que empecéis andar conmigo. Porque Yo mismo vine a este mundo
tierra en esta vez, desde hace dos mil y más años. Y os vine y, como en todos los tiempos, no me
conociste porque así ignoraste mi venida, porque así has estado en el lado adverso. Has seguido los
mandatos que te han impuesto, porque sobre la tierra un hombre ha constituido la forma de vida.
De esto les hablo, que son los que os les mandan, como los Presidentes, los Gobiernos y aun sin
ofender vuestro Papa. Vosotros han perseguido, han obedecido a esos mandatos, solo os te hacen
un engaño en sí diciéndote que estás conmigo. Y Yo te digo que no, porque aun YO FUI UN
REVOLUCIONARIO A NIVEL ESPIRITUAL, QUE VINE A SACARLES DEL YUGO, que vine a quitarlos de
ahí porque vine a presentarles otra vida después de esta vida y dentro de tu vida. Amados
hermanos, y YO OS HE VENIDO POR SIEMPRE A DECIRTE, SOLO CREE EN TI, CREE QUE TU ERES
EL SER, EL SER AUTENTICO, EL SER PODEROSO, EL SER QUE CONTIENE TODO, TODOS LOS
ATRIBUTOS DE LA VIDA. Y este mundo Tierra no habrá diferencias si vosotros comprendes y
aceptas esta realidad.
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Hermanos, vosotros que me escuchan, vosotros que has venido a escucharme, Yo os te digo, a mis
mismos Discípulos os les dije qué les iba a pasar y les dije a ellos, estando conmigo, siguiéndome a
Mí, si a Mí que fue a Mí, en ese tiempo dijeron que Yo por Belcebú hacia las cosas y que Yo mismo
los mataba y los volvía a resucitar para llamarles la atención. Pues les decía a mis Discípulos, cuanto
más a vosotros les dirán, ya que vosotros un tiempo estuviste en el mundo e hicieron grandes cosas
equivocadas, les dije, ¿qué no dirán de ustedes?, ¿qué no hablarán de ustedes? Eso mismo les vuelvo
a decir a vosotros hoy en esta hora. Pues estando conmigo y demostrando la Ley, la Ley Divina,
¿qué no habrán de decir a vosotros? Hermanos, pero el que se atreva de andar por mi Camino,
pasará por muchas cosas oscuras aquí en este mundo, pero en mi Reino, en la Vida Celestial os
espera a vosotros y ya no vivirás como viven tus hermanos. Amados míos, para esto vosotros
tendrás que demostrar que eres un SER ÚNICO, un SER VERDADERO, tendrás que demostrar que el
Creador está en ti mismo, vive en tu corazón, vive en tu alma, vive en tu SER, en TÚ SER, ahí
tendrás que demostrarlo hoy.

Dejad que os surja esta preocupación en ti y entonces hazlo, mis bien amados. Vosotros estáis
designado por ti mismo a demostrarte que eres el SER AUTENTICO aquí en la Tierra, aun aquí en
este cuerpo donde estáis vosotros y aquí sobre esta Madre Tierra tendrás que demostrar todos los
dones divinos como el Padre es, como Yo Soy. ¿Ahí qué es lo que tendrás que hacer en esta hora?
Enmendar tu conciencia, tu alma, tu mente. Salir de todo aquello que solo es el lado adverso de la
vida real, como es el odio, venganza, celos, desamor, envida, codicia, enfermedades, pobreza.
Porque todo esto, es lo que vosotros en sí mismo tienes por hacer en este universo.

Amados míos y la ciencia y Yo te he regalado todo y te he dicho que todo esto lo podéis hacer,
porque a eso vine a esta tierra, a ser Yo el ejemplo para ti en todos los tiempos. Porque no es la
primera vez, no es tan solo desde hace más de dos mil años que he venido a la tierra, que he podido
estar con vosotros a convivir, sino que he estado miles y miles y cientos de años con vosotros y
nunca me he ido. He pasado desapercibido porque vosotros así lo has querido, Yo Soy el árbol de la
vida que da frutos y donde vosotros estás comiendo, pues coman, satisfáganse, beban de este vino,
de esta agua sagrada y sean. Hoy en este tiempo y en estos momentos está llegando la hora, el
momento donde vosotros tienes que ser, ya que se les está quitando, se les está negando todo, ya
que el hombre astuto está negando lo tuyo, hoy tienes el compromiso de ti mismo y que se cumpla
la Ley Divina que no solo de pan vive el hombre, que se cumpla la hora, que se cumpla el
momento, que se cumpla lo que Yo os he dicho en vosotros.

Os he dicho, que si tuvieras tan siquiera la fe como el tamaño de una mostaza, vosotros podrías
decir a ese árbol arráncate y vete al mar y lo haría, os te he dicho. Esto fue lo que os dije en aquellos
más de dos mil años. Hoy te digo, si vosotros tuvieras esa fe como ese tamaño de mostaza, ¿qué no
podrás hacer, mis bien amados? ¿No tú mismo tomarías, no tú mismo harías los elementos y hacer
lo que vos quisieras, lo que vos anhelas? Para vosotros no habría pobrezas, porque la pobreza es
porque a vosotros les han inyectado con esa fórmula del “no puedo”, del que “así es la vida”, de
que “eso es mandato del Padre y es castigo de Él”, de que “todo se vaya”, de que “todo está lejos
de ti”. Hermanos, es bueno para vosotros romper con esas creencias y solamente creer en ti mismo
como el CREADOR que siempre lo has sido, porque no es que lo vas a empezar a ser, no, siempre lo
han sido. Solo te digo que vosotros perdiste tu conciencia, te hiciste olvidar, cambiaste tu fe a ese
lado oscuro y te perdiste en el camino. Pero es bueno que hoy, en esta hora, en estos momentos
retomes tu personalidad autentica, es bueno que ya no tengas hambre, que no tengas esa necesidad
o esas necesidades de tu vida que te agobian, es bueno que vosotros así la canjees con esta Ley
Divina.

Porque, de cierto os te digo, nada se va a ningún lado, nada se pierde, nada se destruye, nada, mis
bien amados. Solo es que se queda en el tiempo y que solo basta que vosotros les des el rol de la
vida. Pues hoy que estás aquí conmigo, Yo les invito a que vosotros te demuestres esa calidad, esa
autenticidad como SER que son. Nada de lo que os te he dicho cambiará sin vosotros, porque todo
este universo lo que está dentro os obedece a ti, como ha obedecido en todos los tiempos. Si la
pobreza vive es porque vosotros cambiaste la riqueza en pobreza; si las enfermedades están contigo,
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con este universo, es porque vosotros así mismos quisiste experimentar pero vosotros lo olvidaste,
así te crees y no sabes de dónde vienen, pero esto no hay nada de afuera hay que venga, sino todo
nace de tu interno, todo, hermanos, porque vosotros son los creadores de todas las cosas que hay en
este Universo, en este Mundo, en tus entornos. Amados hermanos, pues nadie os salvará, la
salvación consiste en cada cambio, en cada momento que vosotros quieras algo, anheles algo y lo
lleves a cabo.

Yo les pudiera decir, hoy vosotros están dentro del infierno, y vos podrías preguntarme: ¿Y por qué
me lo dices? Y Yo podría responderte: ¿Qué haces?, ¿qué piensas?, ¿cómo vives? ¿No es esa la
oposición entre el bien y el mal? Hermanos, porque el hombre piensa que el infierno está en otro
sitio y serán llevados allá. Y Yo les digo que no, que todo esto vive en tú SER y que esto es de
acuerdo a como vosotros eres, como vos eres en tu Tierra. Hermanos, pues es tiempo que vosotros
te hagas acreedor a ti mismo y sepas y admitas que todo depende de ti, todo, mis bien amados, el
bien y el mal es tuyo, todo, mis bien amados, todo. Aclara tu mente, porque Yo vengo aclarártela.
Aprovecha tu momento porque vengo Yo a estar contigo. Porque hoy está llegando el tiempo,
porque has recorrido tanto tiempo y has llegado hasta aquí y hasta aquí estás viendo las cosas más
duras de tu vida, te estás sintiendo atrapado. Pero Yo os te digo, recuerda, tú eres el poder, solo tú
puedes cambiar el tiempo como tú lo has cambiado, solo tú, mis bien amados. Porque vosotros han
hecho lo que han querido.

Hermanos, dejad de creer, pues, en todo lo impuesto por los astutos de esta Tierra, astutos les digo
a tus Presidentes, le digo con ese amor, a un Papa y les digo astutos a todos aquellos que manipulan
la conciencia del hombre. Y a vosotros también les digo astuto porque manipulas a tus entornos
negativamente, caprichosamente. Dejen de estar ahí y solo demuéstrate, solo saca de tu SER, de TÚ
SER el amor, ese amor déjalo que se funda con tus cosas y entonces cambiarán y verás un reino
diferente al que han vivido. Hermanos, vosotros tienes el poder y tienes también la obligación de ti
mismo, no de nadie, sino de ti mismo de que cambies todas las cosas, porque de eso se trata tu vida
en esta tierra. Yo os les digo en esta hora, no hay un Salvador fuera, no hay un Dios fuera que os te
pueda salvar, solo tú, tú mismo puedes salvarte a la hora que vosotros lo decidas, cuando vosotros
lo decrete tu alma, entonces has entrado al Reino Divino. No hay quién te salve, hermanos, solo tú
mismo puedes salvarte dejando de esas posturas las que has traído siempre, la prepotencia es con lo
que más os te identifica, la pobreza, el desamor, las enfermedades. Solo cambiando todo esto
podrás ser feliz, feliz en tú SER, feliz. Hoy es tu hora, hoy es tu momento, si así vosotros lo deseas, si
no es así en tu SER, pasarán muchos tiempos más y pasarás con la pobreza, con todo lo vil de este
mundo, con lo que ya una vez hiciste, lo pasarás y entonces es tu decisión, pero es tu decisión, no es
mandato de un Dios, no es un mandato de un Satán, no es mandato de nadie, es tu mismo
mandato, es tu mismo experimentar en esta Tierra lo que os quieres experimentar.

Amados míos, lo que os deseo es que te hagas acreedor a ti mismo, es que ahí te toque el corazón,
tu sentimiento y puedas arrepentirte de donde andas vosotros, porque cada uno de vosotros tiene
su forma de ser, una forma de creer. Vuestras formas no son mis formas, vuestras formas solo les han
mantenido, porque son el influjo de aquello que solo os mantiene estático en vuestra alma. Amados
míos, pues esto es lo que vosotros tienen que hacer, esto tienes que hacer con apresuramiento, con
premura, que salga de tu conciencia, de tu alma, porque esta es tu salvación. LA SALVACIÓN SOLO
CONSISTE EN SER NUEVOS, EN CAMBIAR LAS COSAS OTRA VEZ A SU ESTADO ORIGINAL, ya que
vosotros son los Creadores y los que han hecho esto todo como lo ves que está este mundo, lo que
vive aquí dentro de este mundo con vosotros. Todo lo que has visto y todo lo que verás es tuyo,
vosotros han sabido y han visto de huracanes, de temblores, de que las aguas se salen de su cauce de
los ríos, de los mares y vienen a las ciudades, han escuchado y visto las guerras, han vivido las
enfermedades en menor o mayor grado, pero están y todo esto es del hombre, es de vosotros
mismos, hermanos.

¿Cuándo tomarás conciencia? Deja que hoy la tomes, deja que hoy nazca, deja que te haga saber
que tú eres el responsable de todas las cosas que están sucediendo en esta vida, en este mundo
donde vosotros estás. Amados míos, retoma tu camino, hazte consciente en esta hora porque vengo
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a levantarte, vengo a despertarte, vengo con este amor a hacerte saber que tú eres el poder sobre la
tierra. Pues que todo lo que ven tus ojos y oyen y que has sabido, solo deja que se vaya de donde es
y solamente quédate con esta creencia divina, con esta fe pura divina que eres y nada os faltará.
Porque si hoy gimes, es porque hoy todavía estás en ese mundo equivocado en tu vida. Es necesario
que observes, que te observes ahí en tu SER, en tu alma y veas cómo estás funcionando en esta vida.

Amados míos, este es el tiempo donde vosotros tienes que creer en ti mismo, no hay nadie más, solo
tú tienes que saber que eres el Camino, la Verdad y la Vida y que de ti depende todo. Que nunca ha
habido un reino, ni un Infierno en ningún lado, nadie lo ha dejado para ti, nadie, solo tú mismo lo
has hecho con tus formas de ser, de creer, solo tú mismo has hecho aquello. Vosotros, el hombre
busca un reino y un infierno fuera de sí mismo y esto está en ti mismo, de ti nace, de ti sale,
hermanos. Vengo a hacerte consciente de esa verdad, porque ya no quiero que andes deambulando
en este universo, andes corriendo buscando algo que nunca encontrarás, porque lo que buscan jamás
está por fuera, solo eres tú mismo, son tus formas de creer.

Hermanos, he aquí pues, vosotros tienes que ser conscientes, pero muy conscientes en esta vida,
créanse, créanse que son los SERES Auténticos, los SERES que no les falta nada y si ves que te falta, es
tu creencia, esa es tu creencia que te falta, es porque tienes en el lado opuesto tu fe, estás allí en el
lado opuesto. Solamente es volver a ti, no hay un ir a ningún lado, solo es regresar a ti mismo. Todo
lo que buscas, todo está en ti, todo eres tú. Hermanos, porque el hombre busca un reino donde cree
ver y verá muchas cosas poderosas y donde no hay muerte, donde no hay final, el hombre ha
querido ver esto y el hombre nunca podrá ver esto como lo busca, solo hasta que vos te des cuenta
que eres tú mismo, eso lo grandioso y maravilloso que eres el núcleo de la vida. Cuando vos te des
cuenta de aquello, has dejado de andar, has dejado de peregrinar en este universo y habrás de
resumir tu vida en este momento solamente, ya que vosotros estás entretenido en el pasado y en el
futuro. Solo estás en dos que no son, que no hay, porque el pasado es pasado, ya se fue y el futuro
aun no ha llegado, solo estás tú con todas tus herramientas de la vida espirituales, lo que quiero
decirte es con todos los dones y vosotros podéis hacer todo, si así lo desea tu corazón, lo desea tu
alma.

Pues hoy vosotros todavía estás separado entre sí, y si estás separado entre sí, no me conoces, no
vives conmigo porque Yo Soy la vida entre vosotros, porque Yo Soy el amor dentro de vosotros,
porque Yo Soy la bondad dentro de vosotros, porque Yo Soy la medicina perfecta dentro de
vosotros y vosotros me has despreciado por muchos tiempos. Y vosotros te has hecho el sordo, te
has hecho el invidente y se has hecho todo lo contrario, que no has querido mirar la verdad que está
en ti mismo. Os digo esto, porque vosotros habéis convertido el amor en desamor, la riqueza en
pobreza. Porque vosotros habéis convertido la gran sanidad en las grandes enfermedades, por eso
les digo esto. Hoy tienes la oportunidad de cambiarlo, no hay más oportunidad en la vida que haya
sido mejor como hoy, hoy es la oportunidad de demostrarte que eres un SER que todo lo puede,
que tiene el poder sin límites, hoy es el momento de poder comprobarte a ti mismo que estamos
juntos. Porque vosotros los hombres dicen, estoy con mi Señor y vosotros conociendo esta verdad
que es tu verdad, ¿dirías que estás conmigo?

Hermanos, tomen pues conciencia de ti mismo, es necesario dejar todas tus posturas que has traído,
es necesario que vosotros allí dejen todas las cosas como son y solo vivas tú, solo creas tú.
Hermanos, dejad de creer en el hombre, el hombre que os te dicta, te dice: “Cree o no creas, has o
no hagas, vive o no vivas”. Es necesario que vosotros se olviden de aquello, para que ciertamente
seas tú mismo el que estés como el Rey en su trono, con su corona, con su vestimenta, para que
vosotros vivas en holgura, en satisfacción de ti mismo, en felicidad. Hermanos, ¿te estás entendiendo
de qué se trata tu vida? Ves que la vida no es seguir a nadie, no es perseguir a algo, no ves que nada
de eso tiene que ver con tu vida misma, contigo. Y esto que os les digo, no quiere decir que ya no
vas a estar aquí en este mundo, que vosotros vas a ser diferentes a tus hermanos, no quiero decir
eso, hermanos. Que con esto que eres, vas a darles a tus hermanos, los que no tienen y los que no
pueden, los que no se creen. Eres tú quien vas a proveer a tus hermanos de todo lo que dicen sufrir,
vivir, en este mundo.
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De cierto os les digo, si vosotros estuvieras atento y estuvieras dispuesto a estar conmigo, ¿pues qué
no harías? ¿Acaso te faltaría bebida y comida y todo lo que necesitas para vivir en esta estancia, en
este cuerpo? ¿No os transformarías la tierra, no os calmarías los mares, los vientos? ¿No os calmarías
todo? ¿No es aquí tu reino, pues? No busques estar en un reino afuera, lejos, porque no hay. Si esta
Tierra, este Universo es la heredad que Dios, que vive en tu SER, te ha dado todo esto para vida,
para que estés aquí y seas el Dios Vivo, el Dios Amor. Hermanos, para todo esto te he dicho y te
digo, tendrás que salir de todos los implantes que os te han hecho, tendrás que salir, que matar, lo
que te quiero decir es cambiar todos tus implantes que has admitido en tu vida y que de eso has
vivido vosotros. Amados hermanos míos, y todo esto es estar conmigo, esto es estar conmigo. ¿Y
quién está conmigo? Conmigo están todos, todos, pero vosotros pones tu barrera para que Yo no
esté contigo y tus barreras que os me pones es todo lo adverso que vives.

Amados míos, Yo os les bendigo y les digo, ¿quieres estar conmigo?, ¿quieres permanecer a mi lado?
Yo te vuelvo a decir, como en todos los tiempos os he dicho, no sufrirás de carestías, lo tendrás
todo. PERO ESTO QUE YO OS TE DIGO, CONSISTE QUE VOSOTROS TE CREAS, TE COMPRENDAS,
TE ASEGURES QUE ERES TÚ EL CREADOR DE TUS ENTORNOS. Amados míos, que esto sea así en tu
mente, en tu conciencia, en tu alma, tú como SER lo puedas aquilatar ahí en tu conciencia y que
puedas ser un SER nuevo y que puedas hacer la transición, como os le dije en aquél tiempo a mi
amado Nicodemo, es necesario morir y nacer de nuevo. Él no había comprendido lo que Yo les
estaba diciendo, no me refería Yo a ninguna de sus interpretaciones de su vida, Yo me refería a que
es necesario modificar la vida, modificar los tiempos, a los tiempos que se requiere. Así también les
digo a vosotros, hermanos, pero es necesario morir y nacer de nuevo, cambiar, te digo.

Porque vosotros vives en dualidad, vives en esa dualidad y no quieres SER UNO. Y Yo os te digo
que desde ahí, desde esa posición, no podrás cumplir un mandato divino, porque Yo mismo os les
deje dicho, no se pueden seguir a dos amos a la vez, a uno hay que aborrecer y vosotros tienes la
decisión a quién aborrecer, la verdad o la mentira. ¿A cuál tomar, mis bien amados? Pues ves que lo
que tienes que hacer es matar o es cambiar todas tus creencias, todas tus formas. En este momento
les veo en dualidad, les veo separados entre sí, a vosotros a los que les hablo y que están aquí, si
vosotros que estás aquí no haces el UNO, porque vosotros tienen sus creencias y les hace estar en esa
posición. Hermanos, pues, en verdad te digo, respeta tu casa, cuando vengas a esta casa de
meditación, de oración, muestras lo que eres, como eres en tu interno lo eres aquí con tus hermanos,
desigualdad, prepotencia, odio, venganza. Solo esto es lo que retumba, es lo que suena, porque
vosotros no eres afín, porque así lo han decretado que no eres iguales, que eres de diferentes
pueblos, estás viendo lo de afuera. Deja que el amor divino surja, nazca de tu alma, deja que de tu
alma brote la igualdad, brote la sanidad, la perfección, deja que de ahí venga hacia afuera, mis bien
amados. Dejen fluir esta verdad que eres tú mismo, porque lo contrario no te deja ver lo positivo
que eres en tu vida.

Benditos sean, amados míos, benditos sean vosotros, pues apresúrense a cambiar y cambiarán las
cosas, lo que vos quieres que cambien. Sin vosotros nada cambia, sin vosotros nada cambia,
hermanos, eres vosotros mismos los que tenéis que hacer el cambio interno y con ese gozo, con esa
alegría harás cambiar las cosas y verás que se acabará todo lo predicho, todo lo predicho se ha de
acabar y se ha de reafirmar lo predicho en vosotros mismos, si así lo deseas. Hermanos, porque lo
que han visto que ha sucedido en tu Tierra, aun no es todo de lo que viene a vosotros. Y solo les
digo, manténganse en la humildad, porque la humildad, la paciencia será un alivio, un darse cuenta,
una resignación y dará felicidad, gozo en tu SER. Hermanos, están vosotros parados en el punto
adecuado en este mundo para transformarlo todo y parar lo que viene, de vosotros depende parar
las catástrofes, porque no es nadie que lo manda, sino vosotros mismos. Hoy porque juegas, porque
tienes un juego en tu mente. ¿Pues no ves que tú eres quien lo mandas? Y porque todavía no te
arrepientes, quieres culpar a dos puntos, a Dios o a Satán, vosotros los culpas, pero esos dos
personajes no están por fuera. A vosotros les digo, que esos están dentro de ti, por lo tanto te digo
no tienes a quien culpar. Pero la humanidad tiene a quién culpar por lo mismo.
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Hermanos, benditos sean vosotros, retomen su camino, si vosotros luchas tanto, en verdad te digo,
la vida no es luchar, la vida solo es disfrutar, gozar, cambiar las cosas. Porque el hombre lucha y se
desespera y está luchando por alcanzar algo que no hay, solo eres tú, solo eres tú, mis bien amados.
Nada viene de la nada, pero nada, hermanos, todo tiene un origen y ese origen de todo eres tú
mismo, solo tú eres el todo y eres el origen. Porque aquí en tu mundo, bien os dejé dicho: “El que
siembra, cosecha” y vosotros no crees, no crees porque vosotros decís: no he matado, no he robado,
no he hecho las enfermedades, no he hecho los huracanes, los ciclones, los temblores. Porque
vosotros no aceptas aquello, porque te crees de hoy, y déjame decirte que no eres nuevo, no eres de
hoy, no eres de este tiempo. Estos años que cuentas, si Yo les pregunto cuántos años tienes, me dan
tantos años cada uno de vosotros, estos años no son, tú eres sin fin, tú eres eterno. Solo que has
vivido lo que has querido vivir, has experimentado lo que has querido experimentar de tiempo en
tiempo, porque te despegas de la realidad, pero eres el origen de todas las cosas, de tiempo en
tiempo han hecho tantas cosas, porque vosotros no se creen que son SERES ETERNOS y que lo único
que han muerto son vuestras obras y que han vivido también, pero vosotros no mueres ni vives,
solo cambias a todas las cosas en todas las cosas.

Vosotros eres el autor de esta película que estás viendo hoy en tus entornos. De cierto os les digo,
esto que ves que está pasando y va a pasar, ya ha pasado muchas veces en tu vida, muchas veces has
vivenciado diferentes catástrofes en tu vida, nada más que vosotros no se dan cuenta, han creído en
el olvido y el olvido les ha borrado cada historia de vuestra vida misma. Hermanos míos, hoy por
no creer en ti, pues no crees que tú eres el que has deambulado en todo este universo. Porque el
hombre, porque vosotros solamente crees en un futuro que nunca vendrá, no crees en este
momento que vos has vivido en el tiempo atrás toda tu vida y de aquí has vivido y vivirás el tiempo
y harás el futuro y vivirás y será presente y será pasado, pero vosotros siempre serás el SER ÚNICO.

Hermanos míos, vosotros te has hecho olvidar, has creído en esa palabra de olvido, no siendo
existente la palabra. Pues vosotros no crees que eres los mismos de aquellos dos mil años y más. Y
cuanto vas a creer, si Yo te digo, que has vivido más de dos mil años, más de cuatro mil años, más
de cinco mil, más de seis, más de diez. Pues vosotros si no crees en este tiempo, ¿cuándo creerás en
los tiempos, en todos los tiempos? Pero vosotros eres los que has vivido toda la eternidad, porque
eres el SER ETERNO. Lo único que muere y que cambia, son tus formas. Y Yo espero que hoy
vosotros les des muerte o sea les des cambio a tus formas, para que esto sea diferente, esto sea
diferente en tu momento. Amados míos, no es aquí pues donde hay que hacer todo, ¿no ves que las
aguas se salen de su cauce? ¿No eres tú en donde vas a trabajar? ¿No ves que las plantas no dan sus
frutos? Pues es aquí, mis bien amados. ¿No es aquí las guerras? ¿No es aquí donde vosotros tenéis
que hacer que esto sea diferente? Ya no esperes más venidas, no esperes, no creas en un reino afuera
de ti, si tú eres el reino; no esperes a un poder que venga a ti, si tú eres el poder.

Hermanos, benditos sean, este es mi mensaje a través de esta mente, esta es mi gracias que os doy a
vosotros, esta es mi voluntad y este es mi gran deseo que os tengo para ti. Apresúrense, hermanos,
apresúrense a modificar; no es a nada que vas a modificar, sino es a ti mismo primero, porque de ti
depende todo, de ti depende. Modifiquen, pero modifíquense, dejen esas viejas formas, como la
prepotencia, el desamor, la venganza, la ira. Dejen de vivir dentro de ello y solo vivan en este amor,
en esta paz, en esta bondad, en esta holgura, en esta vida espiritual. Solo así vosotros podrás
contemplar un reino en ti. Hasta aquí Yo les dejo, pero vosotros deben continuar progresando como
SERES que son. Benditos sean, benditos sean en esta hora y Yo no les digo hasta pronto, sino Yo les
digo para siempre, hermanos, para siempre.

Escriba: Daniel Placencia Chávez

************************************

Blasfemará todo aquel que altere la dulce esencia del Amor que ocultamente irradia sus ternuras entre las líneas del Libro
de Mi Enseñanza. Pecará gravemente todo aquél que quite o ponga una sola palabra desacorde con Mi instrucción de
múltiple claridad y dulzura. Si así lo hicieres, responderás en los días de los grandes juicios.
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Texto sacado de “El Libro de la Verdad”

Nota: Este escrito, es copia de la grabación electrónica que se conserva en este Centro de Enseñanza. Se reparte
GRATUITAMENTE, y se autoriza su reproducción total o parcial, siempre y cuando: (1).- Sea fiel, no se altere ni mutile su
contenido, ni el sentido del mismo; (2).- Que dicha reproducción sea con fines de difusión NO LUCRATIVA (autorizando,
como máximo, a cobrar el estricto costo de dicha reproducción); (3).- Que se haga mención de su procedencia. Reservados
todos los derechos.

De la misma manera que llegó a ti esta Cátedra del Cristo Cósmico, puedes hacerla llegar a aquel o aquellos hermanos que
les interese saber de esta VERDAD QUE LIBERA, verdad que libera al hombre de su ignorancia.
Se te recomienda que vayas formando tu archivo de estos escritos, para que, en tus ratos libres, le des repaso y medites esta
enseñanza-recordatorio.


